
TERRENO SUJO
A prefeitura está notificando os 
proprietários de terrenos urbanos que 
estão sujos e se não forem limpos no prazo 
estipulado, a prefeitura limpa e, além da 
multa pela sujeira, o proprietário também 
pagará pela limpeza, é o que assegura os 
artigos 161 e 162 da Lei Complementar de 
19 de 21 de dezembro de 1995. Cabe 
ressaltar que o valor da multa é bem 
salgadinho, o proprietário vai ter que 
desembolsar 50 UFIC o que corresponde a 
uma bagatela de R$ 3.121,00. É xô mano, 
fica muito mais barato pagar pra limpar ou 
mesmo ter que encarar a foice e a enxada. 
Fica a dica.  

IPVA 2023
Proprietários de veículos mato-
grossenses têm até o dia 31 de maio para 
realizar o pagamento do IPVA, referente 
ao ano de 2023. O contribuinte pode optar 
pelo pagamento à vista, com 15% de 
desconto, em duas ou três parcelas com 
desconto, ou, ainda, em até oito vezes, 
sem acréscimo de juros. Tanto o 
pagamento em conta única quanto para 
parcelamento, a data de recolhimento do 
tributo é a mesma. O desconto para 
pagamento parcelado é concedido 
conforme o número de prestações 
selecionado, sendo 10% para pagamento 
em duas vezes e 5% para três parcelas. Já o 
pagamento de oito vezes sem juros, nesse 
caso sem descontos, pode ser feito desde 
que se enquadre nos termos da legislação 
em vigor, entre eles, que a última parcela 
deve ser quitada até dezembro de 2023 e 
que o valor mínimo de cada prestação seja 
de pelo menos uma UPF/MT, que nesse 
mês equivale a R$ 227,84. 

CPI DO MST
O ministro Alexandre de Moraes, do 
Supremo Tribunal Federal (STF), 
d e t e r m i n o u  a  c o n t i n u i d a d e  d a  
investigação aberta para apurar o suposto 
envolvimento do presidente da Comissão 
Parlamentar de Inquérito (CPI) do MST, 
deputado Tenente-Coronel Zucco 
( R e p u b l i c a n o s - R S ) ,  c o m  a t o s  
antidemocráticos. A decisão de Moraes 
foi assinada no dia 17 deste mês e veio à 
tona hoje (23) no primeiro dia de trabalho 
da comissão. Na decisão, Moraes 
entendeu que o caso pode ter conexão com 
as investigações sobre atos golpistas que 
tramitam no Supremo e determinou que a 
Polícia Federal prossiga com a 
investigação. 

PAVIMENTAÇÃO
Mais nove ruas receberão pavimentação 
asfáltica em Cáceres, a ordem de serviço 
já foi assinada pela prefeita Eliene 
Liberato na sexta-feira,19. Vão ser 
asfaltadas as ruas  Tuiuiús, no bairro Vila 
Mariana, Avestruz, Guaíra, dos Passos e 
dos Duarte no São Luís e  bairro da Ponte,   
do Flamengo, Botafogo e Travessa 
Fluminense, no Santa Cruz e Travessa da 
Luz, no Jardim Celeste. Também foi 
autorizado a empresa Spin Soluções e 
Projetos Inteligentes a elaborar o projeto 
de asfaltamento da continuidade da 
avenida Getúlio Vargas. Com essas e 
muitas outras que estão por vir, sem 
dúvida a gestão Eliene Liberato está 
desenvolvendo o maior projeto de 
asfaltamento já visto no município.   

“Naquele tempo, Jesus ergueu os olhos ao 
céu e disse: a vida eterna é esta: que eles te 
conheçam a ti, o único Deus verdadeiro, e 
àquele que tu enviaste, Jesus Cristo” (João 
17,3). 
 

Estamos, meus irmãos e minhas 
irmãs, nos discursos de despedida de Jesus. 
No Evangelho de São João, hoje, lemos um 
trecho do capítulo 17, onde estão os 
discursos de despedida de Jesus. E Ele 
apresenta, hoje, este pedido ao Pai do Céu. 

A vida eterna não é um lugar 
geográfico. Jesus fala hoje da vida eterna, e 
não é um lugar para onde nós devemos ir. A 
vida eterna é uma Pessoa, este lugar é Jesus! 
A vida eterna é Deus. 

Por isso, quando nós encontramos o 
Cristo, mergulhamos numa vida plena. 
Nada se torna como antes, nada é mais como 
antes porque, quando nós encontramos 
Jesus, descobrimos a verdadeira alegria e 
felicidade. 

Jesus trouxe essa vida para bem 
perto de nós, Ele nos aproximou desta 
verdade. Encarnando-Se, Ele nos permitiu o 
acesso a esta vida, através da Sua pessoa. É a 
vida de Jesus, é a pessoa de Jesus quem nos 
conduz à vida eterna. 

Quando nós encontramos Jesus, nós 
encontramos o caminho para a vida eterna. 
Passamos a entender aquilo que realmente 
vale a pena daquilo que não vale a pena. 
Aprendemos a distinguir o que é verdadeiro 
daquilo que é falso; aquilo que é bom 
daquilo que é mau; aquilo que nos salva, de 
fato, de verdade. Quando nós encontramos 
Jesus, nós encontramos o caminho para a 
vida eterna. É justamente isso que Jesus está 
falando na Sua oração para o Pai, é isso que 
Ele está pedindo diante do Pai para os Seus 
discípulos. 

Que todos nós encontremos esse 
caminho da felicidade, que todos nós 
encontramos esse caminho de vida plena.  E 
essa mudança de paradigma, essa mudança 
de conceitos, essa mudança de valor pode 
vir através de um encontro religioso, mas 
ela também pode ser experimentada no 
momento de dor, numa perda, numa 
tribulação, no impacto causado por algum 
acontecimento da nossa vida, podemos 
redescobrir isso. 

Quantas pessoas testemunham, até 
mesmo, no momento de dores e de 
tribulação, reencontrar o sentido da vida. 
Reencontraram uma nova forma de viver, de 
escolher as coisas, de fazer opções na sua 
vida, encontraram o caminho da vida eterna, 
encontraram Jesus. 

Essa é a vida doada por Deus, a cada 
um de nós, a vida eterna. Por isso, vivamos 
essa vida unidos a Cristo para que, 
eternamente, estejamos unidos a Ele na Sua 
ressurreição, para que nós tenhamos, um 
dia, a possibilidade de vivermos unidos a 
Ele, ao Pai e ao Espírito Santo para sempre. 
Será uma alegria indizível, será uma alegria 
inexplicável que todos nós vamos gozar, um 
dia, participando hoje, desde já, da vida de 
Cristo. 
Sobre todos vós desça a bênção do Deus 
Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito 
Santo. Amém! 
Padre Donizete Ferreira - Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova. 
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A aproximadamente três anos que 
uma das teorias de Alfred Adler tem se 
convertido na prática aqui pelas bandas do 
centro-oeste brasileiro. Curioso é que não é o 
protagonista que sente os sintomas, mas sim 
os coprotagonistas. 

É atribuído a Adler os estudos sobre 
o complexo de inferioridade, que aqui no 
texto denominarei de síndrome de pequenez, 
que segundo ele é um sentimento enraizado 
na experiência de fraqueza, desamparo, 
dependência por outrem, e intensificada por 
comparações com outros. 

Pois bem, após mais de três décadas 
o estado de Mato Grosso voltou a ter um time 
na elite do futebol brasileiro e de uns três 
anos para cá tenho ouvido com certo grau de 
superlatividade, seja de amigos, torcedores 
cuiabanistas, amantes do futebol, da 
imprensa local e mais ainda da imprensa 
nacional de que o time do Cuiabá está com os 
dias contados para o descenso. 

Por que isso acontece? Seria o time 
cuiabanista, realmente, mero coadjuvante 
diante de gigantes do futebol? Tal qual, 
coadjuvante por coadjuvante, o que dizer 
então, nos dias atuais, de times como Goiás, 
América, Coritiba, Bahia, RB Bragantino e 
até mesmo Vasco da Gama? Ou seria 
pequenez por parte da própria estrutura do 
time do Cuiabá e de seus torcedores? 

Creio que seja um misto de ambos, 
porque as duas partes possuem parcela 
relevante quando o assunto é desvalorização 
do debutante da elite do futebol brasileiro. 
Vejamos, os torcedores ao invés de enaltecer, 
orgulhar-se, ficar feliz, convidar familiares e 
amigos para ir à Arena Pantanal para torcer e 
defender o Dourado e até mesmo para 
aporrinhar o árbitro e adversário. Não. Ele 
prefere assistir os jogos passivamente. 

As vezes chego a pensar que aquilo 
seja um templo religioso, tamanho é o 
silêncio do torcedor cuiabanista. No jogo 
entre Cuiabá e Grêmio, o painel eletrônico 
da Arena divulgou pouco mais 22 mil 
torcedores, desses, pouco mais 2 mil eram 
torcedores do time gaúcho e curiosamente 
esses poucos gremistas faziam mais barulho 
do que os 20 mil cuiabanistas. 

A síndrome de pequenez é ruim. 
Temos que parar com a verbalização do tipo 
“dessa vez o time cai”, “esse ano não escapa” 
e tantas outras falas pejorativas. Tal 
comportamento, por parte de muitos, 
prejudica deleteriamente aquele que está 
proporcionando momentos de alegria, 
distração e levando o nome da Cidade e do 
estado de Mato Grosso para o cenário 
mundial, pois o campeonato brasileiro da 
Série “A” será transmitido, em 2023, para 
mais de 145 países. 

Os torcedores e demais envolvidos 
tem que pensar que o Cuiabá é um time com 
pouco mais de 20 anos de idade, jogando 
contra times centenários de tradições 
seculares. E mesmo com toda essa 
jovialidade, tem brigado firme e forte até de 
igual para igual contra os gigantes. A 
diretoria do Dourado, às vezes, merece 
elogios face sua visão empreendedora. Erra? 
Claro que erra. Assim, como erra a diretoria 
do Flamengo, como erra a diretoria do 
Palmeiras, como errou a diretoria do Atlético 
Mineiro e tantas outras. 

Então, ao invés de criticarmos, 

vamos dar nossa parcela de colaboração indo 
à Arena para incentivar nosso representante 
na elite do futebol. Pois, o povo mato-
grossense foi durante 36 anos, desde a época 
do Operário várzea-grandense, carente de 
um time na elite do futebol nacional. E 
quando esse tabu é quebrado, o que 
acontece? Há 3 anos o que se vê é uma Arena 
praticamente vazia. 

O grande palco do futebol mundial, 
proscênio de Copa do Mundo, só recebe 
público considerável quando pelo seu 
gramado desfilam os grandes do nosso 
futebol. E isso só acontece porque nos 
assentos destinados, em tese, ao torcedor 
cuiabanista estão também torcedores 
“infiltrados”. 

Ou quem não assistiu Cuiabá e 
Flamengo ou Cuiabá e Grêmio ou Cuiabá e 
São Paulo ou Cuiabá e Palmeiras? A maioria 
dos que ali estavam nos assentos destinados 
ao Dourado, eram sem sombra de dúvida, 
torcedores adversários. 

Por que isso acontece? Ingresso caro 
para o torcedor adversário? Talvez. Ou seria 
a pequenez por parte dos responsáveis face a 
ausência de verificação mais aguçada nas 
catracas com o intuito de impedir o acesso à 
Arena de torcedores com camisa de outros 
times? 

Ou seria menosprezo do próprio 
torcedor cuiabanista? Visto que as vezes a 
diretoria do clube disponibiliza ingressos ao 
valor de 10 reais e mesmo assim, aparecem 
na Arena poucos gatos-pingados. 

E por falar em pequenez, vai um 
alerta para o cerimonial do time cuiabanista. 
Pois, basta ter jogo contra um time de maior 
expressão, que os envolvidos na organização 
deixam transparecer a falta de know-how em 
organizar grandes eventos. Ou quem nunca 
ficou irritado aguardando intermináveis 
minutos em filas quilométricas para adentrar 
a Arena? 

Ou quem, indo com seu veículo não 
ficou minutos e minutos se estressando 
porque não tinha como se movimentar nas 
redondezas do palco futebolístico? E mais,  
quem não se estressou em seus veículos na 
saída da Arena quando do término dos 
jogos?

O estacionamento além de amador e 
não trazer nenhuma segurança para o veículo 
ali estacionado, é uma verdadeira prova de 
paciência para o motorista quando na saída 
da praça esportiva. Na vitória o motorista até 
sai feliz, já na derrota... Para sanar essas  
falhas, não seria razoável durante a 
realização de grandes jogos contratar 
empresas com conhecimento prático para 
administrar os pontos falhos elencados? 

Então, que fique a reflexão para 
extirparmos a síndrome de pequenez e que 
imprensa, torcedor e dirigentes do nosso 
Dourado passem a pensar grande assim 
como é o Cuiabá Esporte Clube. 

Oxalá! Quero ver o Cuiabá 
novamente o ano que vem na Série “A”, 
quiçá na Copa Libertadores da América. Por  
fim, a boa notícia é que segundo o próprio 
Adler, os sentimentos de inferioridade não 
são um sinal de anormalidade, eles são a 
causa de toda melhora na condição humana.   
Claiton Cavalcante é Contador - Membro 
da Academia Mato-Grossense de Ciências 
Contábeis. 
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Encontre em Jesus o caminho 
para a vida eterna 

Nasceste predestinado 
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segurança da pandemia da Covid,  
foram interrompidas , a pesca sênior 
para pessoas acima de 60 anos e a 
prova para Pessoas Com Deficiência 
(PCD), além delas, a pesca infanto-
juvenil promete atrair um grande 
número de pescadores mirins. 

Nas  provas  de  pesca  
embarcada, a modalidade Caiaque, 
que foi experimental, passa a ser 
oficial e se junta às competições de 
ano a propulsão a remo e a 
motorizada.  Tido como maior 
evento turístico de Mato Grosso e 
maior festival de pesca esportiva do 
Brasil, o FIPE 40 promete grandes 
atrações. 

A prefeita Eliene Liberato 

Henrique, as provas de pesca vão ser 
a principal atração do FIPe. “Todas 
as atrações são importantes, mas as 
provas de pesca é que fazem o 
festival existir, onde lá atrás, em 
1981, com Aderbal e Bertolino 
Michels (ambos in memorian), 
Adelino Pirangueiro (in memorian) 
e Luizmar Faquini, começou o então 
Festival do Peixe para celebrar a 
piscosidade do rio Paraguai. "De lá 
pra cá uma grande história foi escrita 
e muitas evoluções aconteceram 
tornando o evento esportivo", frisou 
Cláudio.  

Donatoni, informou que  
este ano retornam duas provas de 
pesca de praia, que por medida de 

i n g r e s s o s / a b a d a s  s e r ã o  
direcionados a Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais - 
APAE, que em Cáceres desenvolve 
um trabalho digno de elogio, cujo 
objetivo maior é a melhoria da 
qualidade de vida da pessoa com 
deficiência, com ações de defesa 
de direitos, apoio à família e 
orientação. 

Para os organizadores, a 
primeira edição foi um sucesso e 
em 2023 com certeza não será 
diferente. “Todos que participaram 
no ano passado elogiaram muito.

Além disso, é com a 
colaboração de cada um que 
revertemos em doações para fazer 
a diferença na vida de tantas 
pessoas. A Feijoada do Bem 2023 
vem para confirmar que a 
solidariedade será o principal 
ingrediente da festa”, revelou um 
dos organizadores.   

uase tudo pronto para a Qsegunda edição da Feijoada 
do Bem, só está faltando você 

adquirir o convite e prestigiar essa 
grande festa da solidariedade. 
Realizada pelo Grupo de voluntários 
Amigos para o Bem, a já tradicional 
feijoada acontece no sábado, 3 de 
junho, das 12h às 17h na Affemat.  

Os convites e abadas   estão 
sendo comercializados na Bambolê 
e Oliveira Presentes pelo valor de R$ 
150,00, ou com integrantes do 
grupo.  

Além da presença das 
pessoas em um network prazeroso, 
com música, feijoada e muito calor 
humano, a Feijoada do Bem 2023 
terá a animação da Gracy Lopes e 
banda, que promete um repertório 
bem descontraído, propício ao 
evento com muito samba e pagode.   

Os recursos financeiros 
a d v i n d o s  d a  v e n d a  d o s  

ais de 500 pessoas são Ma g u a r d a d a s  p a r a  
participar da XXXIIª 

“Conferência Imagine o Rotary 
fazendo a diferença”, que acontece 
na cidade de Sinop no período de 25 
a 27 de maio. 
 Serão três dias de imersão 
em Rotary com palestrantes 
rotarianos de renome nacional.  

O evento é considerado o 
mais importante da governadoria do 
clube de serviço, já que recebe 
rotarianos de todos os clubes que 
integram o distrito 4440, autoridades 
rotárias de outros distritos do Brasil e 
o representante da Presidente do 
Rotary International Jennifer Jones. 

Rotarianos, Rotaractianos, 
Interactianos, Rotakidianos e 
senhoras da Casa da Amizade se 
reunirão sob o lema “Imagine o 

Rotary” para celebrar as conquistas 
do ano rotário 2022-2023, liderados 
pelo governador Felício José dos 
Santos e sua esposa Sandra Maria.  

A conferência é realizada 
para informar os associados dos 
clubes sobre o que está acontecendo 
no Rotary. 

Serão repassadas diversas 
informações como atualização sobre 
os sucessos e desafios do Distrito, 
reunião oficial para tratar de 
assuntos distritais e votar questões 
importantes além, é claro, de tempo 
para fazer contatos, reencontrar 
amigos e obter inspiração para 
continuar servindo à comunidade. 

A programação rotária prevê 
além das palestras, a eleição do 
Governador do Distrito 4440 para o 
Ano Rotário 2025/2026, prestação 
d e  c o n t a s  d a s  a t i v i d a d e s  

desenvolvida pelos clubes de Rotary, 
premiação a rotarianos que fizeram a 
diferença no ano, aclamação do GD 
eleito 2023-2024 - Jânio Sidnei 
Bonfiche, apresentação do GD 
indicado 2024-2025 - Donizete 
Aparecido de Souza, entrega da 
maior comenda em Rotary o Título 
Paul Harris e Safiras, posse de novos 
associados, reunião oficial para 
tratar de assuntos distritais e votar 
questões importantes além, é claro, 
de tempo para fazer contatos, 
reencontrar  amigos e  obter  
inspiração para continuar servindo à 
comunidade. 

O evento prevê ainda uma 
vasta programação social com 
apresentações culturais, show 
humorístico com a dupla Tchó e 
Bepe, show com Pescuma e baile 
com a dupla sertaneja Mayke & 
Rodrigo. 

 Prefeitura de Cáceres, por Am e i o  d a  S e c r e t a r i a  
Municipal de Turismo e 

Cultura, lança oficialmente a 40ª 
edição do Festival Internacional de 
Pesca Esportiva de Cáceres – FIPe 
no próximo dia 02 de junho, às 
19h30, no auditório Maria Sophia 
Leite (Sicmatur). 

A prefeitura deve reunir 
convidados, imprensa e autoridades 
para anunciar as atrações do evento 
que acontece de 04 a 09 de julho, 
entre elas a grade de shows, valor das 
inscrições e  link  e as premiações do 
festival. 

"Mais uma vez, e em edição 
especial, o rio Paraguai será palco 
das provas de pesque e solte. As 
areias do Daveron se transformam 
em arenas esportivas para jogos de 
praia e a praça de eventos da 
Sematur, o local das atividades 
comerciais, artísticas, culturais, 
gastronômicas e de lazer, entre elas 
as feiras náutica, de artesanato e de 
gastronomia, parque de diversões e 
shows artísticos locais, regionais e 
nacionais", destacou o secretário 
municipal de Turismo e Cultura e 
coordenador geral do FIPe, Cláudio 
Henrique Donatoni. 

Mais de 150 mil pessoas são 
esperadas durante os seis dias do 
fes t iva l ,  reunindo famí l ias ,  
v i s i t a n t e s ,  e  c o m p e t i d o r e s  
apaixonados da pesca esportiva.  
Segundo o secretário Cláudio 

Mato Grosso, é do Brasil e do 
mundo.",  chancelou Eliene 
Liberato. 

Eliene agradeceu o apoio 
recebido dos Governos Federal e 
E s t a d u a l ,  d a  A s s e m b l e i a  
Legislativa de Mato Grosso e da 
Câmara Municipal de Cáceres, 
imprescindíveis para a realização 
do FIPe. “São parceiros sem o qual 
não conseguiríamos realizar este 
evento”, concluiu a prefeita. 

Dias, convida à população a 
prestigiar o lançamento e faz questão 
de frisar a sua grande expectativa 
para a realização da 40ª edição do 
Festival e destacou a participação 
das pessoas e da população que 
consolidaram o FIPE como o maior 
do Brasil em pesca esportiva. "Foi 
uma doação de pessoas e da 
comunidade, todos engajados 
construíram a história do festival. 

O FIPe é de Cáceres, é de 

40ª EDIÇÃO

Prefeitura lança oficialmente o FIPe 
 dia 02 de junho e anuncia atrações 

Assessoria 

As provas de pesca vão ser a principal atração do Festival 

Lançamento será no auditório Maria Sophia Leite 
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IMAGINE O ROTARY

Rotarianos de Cáceres participam da 32ª 
Conferência Distrital na cidade de Sinop 
Da Redação 

Casal de Governadores anfitriões da 32ª Conferência 

Foto: Distrito 4440 Organizadores estimam superar as expectativas da primeira edição 
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FESTA DA SOLIDARIEDADE

Feijoada do Bem 2023 será 
no dia 3 de junho na Affemat 
Da Redação 
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Campos Lucas ,  resgatar  a 
autoestima dessas mulheres é um 
trabalho social  e  uma das 
diretrizes da gestão Eliene 
Liberato. “Acredito que estas 
ações dão oportunidade a essas 
mães de terem um dia especial de 
cuidados de forma totalmente 
gratuita. Às vezes só precisamos 
de um empurrãozinho para 

percebermos nossas melhores 
qualidades e, é isso que tentamos 
fazer por essas mulheres quando 
promovemos esses tipos de 
ação,” conclui Fabíola.   

O evento conta com o 
apoio irrestrito do deputado 
estadual Max Russi, da ALMT, da 
Marinha do Brasil, Politec, 
Justiça Comunitárias e outros.  

es te  sábado (27) ,  a NSecretaria Municipal de 
Assistência Social e 

Cidadania promove na Escola 
Militar Tiradentes Prof Natalino 
Ferreira Mendes um dia de ação 
com serviços de saúde, cidadania, 
relaxamento e beleza para as 
mães. A ação vai acontecer das 8h 
às 17h. 
 Serão ofertados serviços 
na área da saúde e da beleza como 
limpeza de pele, corte de cabelo, 
e s m a l t e r i a ,  d e s i g n  d e 
sobrancelha, depilação de buço e 
axila, massagem, acupuntura, 
quiropraxia, psicóloga, aferição 
de pressão, teste de glicemia, 
oficina de tiaras, exame de vista, 
retirada de pequenas verrugas e 
aula funcional.  

As mães poderão ainda 
r e c e b e r  o r i e n t a ç õ e s  d a 
Defensoria pública (orientação 
j u r í d i c a  e  D e c l a r a ç ã o  d e 
hipossuficiência), Identificação 
Civil, Justiça Comunitária, 
Orientações de Registro de 
Embarcações e segurança na 
n a v e g a ç ã o ,  S e r v i ç o s 
Socioassistenciais e Brechó 
Solidário. 

Para a Secretária de 
Assistência Social, Fabíola 

500 milhões nesta linha até o fim 
da safra atual, no próximo mês de 
junho. Desde a sua abertura, na 
segunda-feira (15), o Sicredi já 
concedeu R$ 5,2 milhões aos 
associados por meio da linha. 

“O setor agrícola precisa 
cada vez mais de opções e de 
diversificação das linhas de 
c réd i to  pa ra  aqu is ição  de 
equipamentos e tecnologias. E, 
com relacionamento próximo aos 
nossos associados, estamos 
oferecendo o novo produto em 
p a r c e r i a  c o m  o  B N D E S , 
contribuindo ao desenvolvimento 
de negócios mais competitivos no 
país. Vale ressaltar que o Sicredi 
também disponibiliza aos seus 
associados outras opções de 
f i n a n c i a m e n t o  e m  m o e d a 

estrangeira, as quais atualmente 
totalizam uma carteira de R$ 1,8 
bilhão”, afirma Luis Henrique 
Ve i t ,  s u p e r i n t e n d e n t e  d e 
Agronegócios do Sicredi. 

Para a nova linha de 
crédito, o BNDES anunciou que, 
i n i c i a l m e n t e ,  s e r á 
disponibilizado o total de R$ 4 
bilhões. O valor limite para cada 
operação é de até R$ 20 milhões, 
com prazo de pagamento entre 25 
e 120 meses. A taxa da operação é 
definida no dia da contratação e a 
carência máxima é de 24 meses. 
Após a liberação dos recursos em 
rea is ,  o  sa ldo  devedor  da 
o p e r a ç ã o  s e r á  a t u a l i z a d o 
diariamente pelo índice de 
variação da taxa de câmbio (de 
venda) do dólar norte-americano 
no dia útil anterior, até o efetivo 
vencimento da parcela. 
Taxa fixa – A Taxa Fixa BNDES 
em Dólar (TFBD) corresponde à 
parcela do custo financeiro na 
taxa de juros, composta por uma 
taxa fixa até a quitação do 
financiamento e um componente 
referente à variação do dólar. As 
operações em TFBD podem ter o 
componente fixo definido na data 
do protocolo ou na data da 
contratação da operação.

Na atual safra, até abril, o 
Sicredi concedeu R$ 27, 8 bilhões 
em financiamento aos produtores 
rurais. 

Somente em linhas do 
BNDES, foram R$ 4,2 bilhões, o 
que corresponde a 15% da 
concessão total. 

r o d u t o r e s  r u r a i s Passociados do Sicredi 
contam com mais uma 

solução para apoiar a atividade. A 
instituição financeira cooperativa 
disponibiliza linha de crédito 
rural em dólar com taxa pré-
fixada. Lançada pelo Banco 
Nacional de Desenvolvimento 
Econômico e Social (BNDES) e 
d e s t i n a d a  à  a q u i s i ç ã o  d e 
máquinas e equipamentos, os 
principais beneficiários do novo 
produto são produtores rurais 
pessoas físicas e jurídicas, além 
de suas cooperativas, que já 
possuem receitas em dólar. 

Com atuação em todos os 
estados brasileiros e mais de 6,5 
milhões de associados, o Sicredi 
projeta um desempenho de R$ 

 prefeita de Cáceres, Eliene ALiberato Dias, cumpriu mais 
uma agenda em Brasília, 

des ta  vez ,  no  Min is té r io  da 
Agricultura e Pecuária e foi recebida 
pelo secretário executivo do MAPA, 
o cacerense Irajá Lacerda. 

Eliene deixou um convite do 
FIPE para o Ministro Carlos Fávaro 
e entregou outro em mãos para o 
número dois do Ministério da 
Agricultura e Pecuária,  Irajá 
Lacerda. 

A prefeita falou que fazia 
questão da presença dos dois no 
evento. “Gostaria muito que você e o 
ministro Fávaro estivessem no nosso 
festival”, ressaltou.  Eliene Liberato 
também solicitou que ele faça gestão 
para liberar um recurso de R$ 692 
mil reais, de uma emenda destinada 
pelo ex-deputado federal Dr. 
Leonardo, para a reforma da Praça 
da Feira e que ainda não caiu nos 
cofres da prefeitura,  f icando 
inviabilizada a continuidade das 

obras. "Leonardo foi um grande 
parceiro e teve uma importância 
fundamental para este projeto. O 
atraso não compete a ele", destacou 
Eliene. 

Segundo a Assessora de 
Convênios e Projetos Gesica 
Chaika, que acompanha a prefeita na 
capital federal, a obra está estimada 
em R$ R$ 1.479.865,00.  “Deste 
total 692.375,00 são de convênio do 
Governo Federal, emenda do Dr. 
Leonardo. Os outros R$ 787.490,06 
são de contrapartida do município”, 
observou Gesica. 

Ela agradeceu a forma que o 
secretário executivo do MAPA, Irajá 
Lacerda, conduziu o encontro e sua 
disponibilidade em fazer gestão.  
“Irajá ficou com uma cópia do 
processo e ficou de estudar o caso, 
que é de 2020, e verificar a 
p o s s i b i l i d a d e  d e  f a z e r  u m 
gerenciamento para a liberação do 
recurso para Cáceres”, concluiu 
Chaika. 

RESPONSABILIDADE SOCIAL

No mês das mães ação social leva serviços gratuitos de 
saúde, beleza e cidadania na Escola Militar Tiradentes 

Resgatar a autoestima dessas mulheres é um trabalho  social e uma das diretrizes da gestão Eliene Liberato 

Da Redação  

Secretária Fabíola Campos Lucas 

Foto: Arquivo

ECONOMIA

Sicredi oferece nova linha de crédito rural em dólar 
Assessoria 

O valor limite para cada operação é de até R$ 20 milhões 

Foto: Assessoria

TRATATIVAS
Prefeita Eliene reúne com Irajá Lacerda 
no Ministério da Agricultura e Pecuária 
Assessoria 

Eliene deixou um convite do FIPE para Carlos Fávaro e Irajá Lacerda 

Foto: Noaldo Santos/MAPA
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 Assembleia Legislativa Ar e a l i z o u  a u d i ê n c i a  
pública para discutir o 

novo ensino médio na tarde desta 
segunda-feira (22). A discussão 
reuniu integrantes do movimento 
estudantil, de sindicatos como o 
Sindicato dos Trabalhadores no 
Ensino Público de Mato Grosso 
(Sintep-MT), além de professores 
do ensino médio e superior, que 
defenderam a revogação do novo 
modelo curricular. A Secretaria 
E s t a d u a l  d e  E d u c a ç ã o  
(Seduc/MT) também participou 
do encontro. 

Na defesa pela derrubada 
da reforma do ensino médio 
p r o p o s t a  e m  2 0 1 6 ,  c u j a  
implementação teve início no 
governo Bolsonaro, participantes 
da audiência argumentaram que 
a s  m u d a n ç a s  p r o m o v e m  
desigualdades e tendem a 
aumentar a evasão escolar, 
criticaram a redução da carga 

horária de disciplinas de humanas 
e o privilégio de conteúdos 
superficiais. 

Para profissionais da 
educação, o novo currículo 
diminui as chances do aluno da 
escola pública de acessar a 
universidade, enquanto o aluno 
da escola particular continua 
tendo matérias do currículo 
antigo de forma integral.     

“Há uma redução de 
conhecimento muito grande com 
essa proposta, redução de 
profissionais de educação no 
chão da escola, joga para o 
p r o f e s s o r  t r a b a l h a r  c o m  
disciplinas que ele nunca 
trabalhou na vida”, reclama a 
dirigente do Sintep e secretária da 
Confederação Nacional dos 
Trabalhadores em Educação 
(CNTE) .  “Nos  chamados  
itinerários formativos você 
ensina o jovem a fazer brigadeiro, 
bolo de pote, usar o aplicativo 

para trabalhar na bicicleta ou na 
moto no mercado informal”, 
reprovou o deputado Lúdio 
Cabral (PT), requerente da 
audiência. 

O presidente do Sintep, 
Valdeir Pereira, chamou atenção 
ainda para o fato de que muitos 
municípios não conseguem 
ofertar mais de um itinerário por 
terem estrutura menor. No 
projeto, os alunos deveriam poder 
escolher se aprofundar na área de 
seu interesse, como Ciências 
Humanas  e  Sociológicas ,  
Matemáticas e Linguagens.  

Outra crítica expõe a falta 
de discussão com a comunidade 
escolar na elaboração do novo 
ensino médio. “Essa reforma não 
foi debatida com os estudantes e 
retira matérias muito importantes 
como his tór ia ,  geograf ia ,  
filosofia e sociologia”, frisou o 
presidente da Associação Mato-
g r o s s e n s e  d e  E s t u d a n t e s  
Secundaristas, Lucas Gomes. 

Como alternativa ao novo 
ensino médio, pessoas como 
Geraldo Grossi, representante do 
Comitê da Campanha pelo 
Direito à Educação em Mato 
Grosso, defenderam discutir um 
outro modelo para o ensino 
médio a partir de projeto de lei 
( ) que tramita na PL nº 2601/2023
C â m a r a  d o s  D e p u t a d o s .  
“Queremos a formação geral do 
estudante com filosofia, história, 
geografia, matemática, língua 
portuguesa. 

Uma carga horária que dê 
condições de pensar em fazer um 
curso superior. E além dessa base 
nacional comum, uma parte 

MEMORIAL GRUPO COMETA
Está aberto à visitação a exposição 
dos 50 anos do Grupo Cometa. As 
visitas devem ser agendadas 
p r e v i a m e n t e  v i a  l i n k  
http://memorialgrupocometa.com
.br/50-anos e podem ser marcadas 
nas segundas, quartas e sextas-
feiras, das 8h 30 às 10h e das 14h às 
16h30, na sede administrativa, aos 
fundos da Cometa Volkswagem. A 
Expo50 será uma fascinante 
imersão na trajetória do Grupo 
com exposição de máquinas 
antigas até os dias atuais da rede de 

concessionárias automotivas, além da pecuária e outros negócios 
que integram o Grupo Cometa. Foto: Reprodução 

CONFERÊNCIA ESTADUAL DE SAÚDE
Teve início na terça-feira (23) a 
10ª Conferência Estadual de 
Saúde em Mato Grosso,  que  
debate as propostas recebidas 
das Conferências Municipais 
de Saúde para definir as 
diretrizes para a elaboração do 
Plano Plurianual de 2024-2027 
da Saúde Pública do Estado de 
Mato Grosso.  Entre  os  
participantes estão delegados 
eleitos na etapa municipal, representante do segmento de usuário 
do SUS, do segmento dos trabalhadores da saúde, do Governo do 
Estado, dos prestadores de serviços, observadores e convidados. 
Entre os temas a serem debatidos estão "o Brasil que temos e o 
Brasil que queremos"; "o papel do controle social e dos 
movimentos sociais para salvar vidas" e o mote “amanhã vai ser 
outro dia para todas as pessoas”. Ainda na conferência, serão 
realizadas a apresentação e votação das propostas para a 17ª 
Conferência Nacional de Saúde e eleição de delegados para o 
encontro nacional. O encontro segue até sexta-feira, 26. Foto: 
Reprodução 

CIDADÃOS ARAPUTANGUENSES SERÃO 
HOMENAGEADOS PELA CÂMARA

Em celebração aos 60 
anos de Araputanga, a 
Câmara Municipal irá 
h o m e n a g e a r  3 1  
c i d a d ã o s  
a r a p u t a n g u e n s e s  
c o m o  f o r m a  d e  
reconhecimento pelas ações realizadas junto à comunidade. A 
solenidade de entrega de certificados de Moção de 
Reconhecimento será realizada nesta sexta-feira, 26, às 19 horas, 
no Plenário Romeu Furlan, e, é um estímulo às pessoas ou 
instituições que contribuem, com suas ações e fazem a diferença no 
desenvolvimento econômico, social e cultural da cidade de 
Araputanga. Foto: Divulgação

reservada a questões específicas 
de cada região”, afirmou Grossi. 

O  d e p u t a d o  Va l d i r  
Barranco (PT), co-autor do 
requerimento da discussão, 
indicou a necessidade de 
ampliação do debate no estado e 
adiantou que um relatório da 
audiência será entregue para o 
ministro da Educação, Camilo 
Santana, que tem agenda em 
Cuiabá e Rondonópolis nesta 
semana.  

Lúdio Cabral avalia 
também que é preciso intensificar 
a mobilização contra o novo 
ensino médio durante a visita do 
ministro e que também é 
importante que a população 
participe da consulta pública que 
foi aberta do governo federal 
sobre o assunto.

Para realizar a pesquisa é 
necessário acessar a plataforma 
Participa +Brasil, até o dia 6 de 
junho.  

Na defesa pela derrubada da reforma foi criticada a redução da carga horária de disciplinas de humanas 

Foto: Helder Faria

DEBATE

Participantes defenderam revogação do novo modelo curricular 

Por Ingridy Peixoto  
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carreiras foi Orlando Velásquez – 
Dragons. O troféu de  rei do 
quadrangular foi coroou o jogador 
José Angel Cordova – Dragons. A 
jogada mais bonita, ficou para 
Deivid Gonzalez da equipe Eagles. 
Asdrubal Romero do Spartans 
recebeu a premiação de melhor 
roubador de bases. 

O melhor arremessador do 
torneio foi José Angel Cordova – 
Dragons. O  melhor receptor Fábio 
Shiga – Dragons. O melhor defensor 
interno Alex Nakayama – Dragons, e 
Fábio Kuroyanagi – Dragons, o 
melhor defensor externo.  O prêmio 
de jogador mais esforçado foi dado 
ao atleta Neil Massaki do time vice-
campeão Spartans e a premiação de  
melhor jogador do campeonato foi 
para Alex Nakayama da equipe  
campeã Dragons.  O técnico 
campeão Fábio Sasaki também  
recebeu seu troféu.  

O  p r e s i d e n t e  d a  
ACENIBRA, Anderson Hirohito 
Nakamoto, agradeceu o apoio 
recebido da prefeita Eliene Liberato 
Dias, Dr. Odenilson e do secretário 
Cristiano Neves, fundamentais para 
o  s u c e s s o  d e s t a  e t a p a  d o  
Matogrossense em Cáceres, e disse 
que nunca havia recebido tanta 
a tenção  do  munic íp io  para  
realização de uma competição de 
beisebol. “O time de Cáceres 
a g r a d e c e  i m e n s a m e n t e  a o s  
patrocinadores, apoiadores e 
s o c i e d a d e  c a c e r e n s e  q u e  
contribuíram para este evento. Em 
especial a  Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Esporte, pelo que fez 

deixa a zona de rebaixamento e 
chega ao 14º lugar na tabela de 
classificação.  Com gol de 

pós vencer o Cruzeiro pela As é t i m a  r o d a d a  d o  
Brasileirão, o Cuiabá 

Deyverson, aos 36 minutos do 
primeiro tempo, o Dourado fez 
bonito na Arena do Jacaré, em 
Sete Lagoas. 

A partida também marcou 
a reestreia da comissão técnica 
liderada pelo português Antônio 
Oliveira.  

Com o resultado, o Cuiabá 
c o n q u i s t a  7  p o n t o s  n o  
campeonato. O Dourado retornou 
a capital e na quarta-feira (24) já 
iniciou a preparação para a 
próxima rodada da Série A, que 
começa neste sábado 27. 

O próximo jogo do Cuiabá 
é no sábado, às 17h30 (de MT), na 
Arena Pantanal, quando recebe o 
Coritiba pela oitava rodada do 
Brasileirão Série A. 

por este evento”, destacou Hirohito. 
Anderson aproveitou para 

falar que através da  ACENIBRA, a 
cidade de Cáceres está pleiteando 
junto ao Governo do Japão a vinda 
de um voluntário nativo do País para 
iniciar uma escolinha aberta de 
beisebol para comunidade cacerense 
e a manutenção da cultura japonesa 
neste esporte. 

O  v i c e - p r e f e i t o  D r .  
O d e n i l s o n  p a r a b e n i z o u  o s  
organizadores por terem trazido uma 
etapa tão importante do beisebol 
para Cáceres e a integração  da 
cultura nipo-brasileira através do 
esporte. “Eu e a prefeita Eliene 
agradecemos por este acontecimento 
esportivo em Cáceres”, ressaltou 
Odenilson. 

Já o secretário Cristiano 
Neves  r econheceu  o  pape l  
fundamental que a ACENIBRA tem 
na manutenção e sustentação do 
beisebol no município e no estado e 
colocou a secretaria de esportes a 
disposição para novas parcerias. 

O Próximo evento será 
nacional, na cidade de Ibiúna - SP, 
pela Taça Brasil de Beisebol 
Independente entre os dias 08 à 11 de 
junho com a participação de times de 
todo  país. Mato Grosso será 
representando pela equipe de Várzea 
Grande, SPARTANS, com o reforço  
de alguns integrantes de outras 
agremiações. Cáceres terá um atleta  
atuando por esta equipe. 
Já a  2º Etapa Matogrossense de 
Beisebol  será realizada pela equipe 
dos SPARTANS nos dias 24 e 25 de 
junho em Várzea Grande.

CAMPEONATO

Cáceres celebra sucesso da 1ª etapa do  
 Mato-grossense de Beisebol e Softbol 

Competição  foi disputada por 6 equipes, com premiação para o melhor rebatedor 

Assessoria 

A competição aconteceu no Campo próximo ao aeroporto Nelson Dantas 

BRASILEIRÃO

Cuiabá vence o Cruzeiro, deixa zona de rebaixamento 
 e encara neste sábado o Coritiba na Arena Pantanal 

Da Redação 

Deyverson marcou o gol da vitória   

Foto: Ascom Dourado

Dantas” e recebeu muitos amantes 
do beisebol.  O vice-prefeito de 
Cáceres, Dr. Odenilson Silva e o 
secretário de Esportes, Cristiano 
Neves, prestigiaram o evento e 
participaram do cerimonial de 
premiação das equipes classificadas 
e dos destaques do torneio.  

Seis equipes disputaram  a 
competição,  Cáceres, Troopers de 
Tangará da Serra, Eagles de Dom 
Aquino, Spartans e Dragons de 
Várzea Grande e Dinossauros de 
Cuiabá.  A grande campeã foi a 

 município de Cáceres, foi Osede no último final de 
semana, da 1ª etapa do 

Campeonato Mato-grossense de 
Beisebol e Softbol. 

O evento  foi realizado pela 
Federação Mato-grossense de 
Beisebol e Associação Cultural e 
Esportiva Nipo-Brasileira de 
Cáceres – ACENIBRA, com apoio 
da Prefeitura – Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer.    A competição 
aconteceu no Campo próximo ao 
aeroporto municipal “Nelson 

equipe Dragons de Várzea Grande, a 
vice campeã Spartans, da mesma 
cidade e Eagles de Dom Aquino 
ficou em terceiro lugar. 

Ainda foram premiados com 
troféus, Bruno Sasaki, como o 
melhor rebatedor da competição, 
José Angel Cordova, o 2º melhor 
rebatedor e o 3º melhor rebatedor 
Orlando Velásquez, todos da equipe 
Dragons. A premiação de  melhor 
empurrador de carreiras, foi para o 
atleta Asdrubal Romero do Spartans . 
Já o   melhor conquistador de 

Foto: Ronivon Barros
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 Polícia Civil, por meio da ADelegacia Especializada 
de Estelionato e Outras 

Fraudes de Cuiabá, deflagrou na 
manhã desta terça-feira (23.05), a 
Operação Falso Amigo, para 
cumprimento de 21 ordens 
judiciais, entre mandados de 
prisão, busca e apreensão e 
bloqueios bancários, tendo como 
alvo uma organização criminosa 
especializada em crime de 
estel ionato eletrônico,  na 
modalidade “perfil falso”. 

N a  o p e r a ç ã o  s ã o  
cumpridos nove mandados de 
prisão preventiva, 12 de busca e 
apreensão domici l iar,  um 

atingiram também a região do 
pescoço. Ela foi socorrida ainda 
com vida, mas acabou vindo a 
óbito no trajeto até o hospital.  

Conforme o boletim de 
ocorrência, logo no começo da 
manhã, por volta das 7h, Pâmela 
chamou a polícia e informou que 
apesar da medida protetiva que 
tinha contra o ex, ele estava 
rondando a propriedade. A 

a manhã de domingo, NP â m e l a  C r i s t i n a 
N o g u e i r a  d a  S i l v a 

O l ive i r a ,  f o i  b ru t a lmen te 
assassinada a facadas. O crime 
aconteceu no município de 
Araputanga e foi praticado na 
frente dos quatro filhos, todos 
menores de idade.  

A vítima foi alvejada por 
diversos golpes de faca que 

Polícia foi até o local, mas não 
teria encontrado nem o suspeito, 
de 38 anos, nem a vítima. Cerca 
de 20 minutos depois vizinhos, 
chamaram novamente a Polícia, 
dessa vez, para informar que 
Pâmela havia sido esfaqueada.  

Os filhos da vítima, que 
não tiveram as idades reveladas, 
disseram a equipe policial que o 
pai tinha matado a mãe.  

D i a n t e  d o  f a t o ,  o s 
m e n o r e s  f i c a r a m  n a 
responsabilidade de uma tia. O 
suspeito foi preso no mesmo dia, 
no início da noite, na MT-339, por 
policiais do município Mirassol 
d o  O e s t e  e ,  c o n d u z i d o  a 
Delegacia de Polícia de São José 
dos Quatro Marcos.

Q u e s t i o n a d o  e l e 
confessou que premeditou o 
crime porque estava com ciúmes 
da sua ex-mulher. No momento 
da prisão, o suspeito estava numa 
motocic le ta  Biz ,  onde  fo i 
encontrado três munições calibre 
762, dois telefones celulares e 
uma faca.

QCM-7I75. 
Em entrevista a menor 

de 16 anos, informou que iria da 
cidade de Cuiabá para a cidade 
de Pontes e Lacerda e que 
apenas pegou uma carona com o 
suspeito que também iria para a 
referida cidade. Diante dos 
fatos, foi confeccionado o BO e 
acionado a equipe do Conselho 
Tutelar que compareceu para 
acompanha r  a  menor  no 
andamento da ocorrência. 
Ambos foram conduzidos sem 
lesões corporais, sendo a menor 
conduzida sem algemas.  

D e  a c o r d o  c o m  a 
polícia, o suspeito de 28 anos, já 
tinha passagem por receptação, 
porte ilegal de arma de fogo, 
falsa identidade e roubo. Já a 
menor não possuía nenhum 
registro. 

pós  in formações  do AGefron do roubo de um 
Jeep Compass branco em 

Cuiabá, ocorrido no domingo,21, 
policiais militares de Mirassol, 
Q u a t r o  M a r c o s  e  P o r t o 
Esperidião iniciaram rondas 
tensivas e lograram êxito em 
localizar o veículo na BR 174, no 
trevo de acesso a comunidade de 
Vila Cardoso.  

N o  m o m e n t o  d a 
abordagem o veículo era ocupado 
pelo suspeito e por uma menor, 
onde de imediato ele informou 
que o carro era roubado. O 
veículo apresentava a placa IWT-
5H21 porém ao real izar  a 
checagem, a placa correspondia a 
um Toyota Hilux SW4. Na 
vistoria veicular foi localizado o 
documento verdadeiro do Jeep 
onde a placa original do veículo é 

OPERAÇÃO FALSO AMIGO

 Polícia Civil cumpre 31 mandados contra 
 suspeitos de atuar com golpe do falso perfil 

Investigações identificaram uma organização criminosa com quatro núcleos distintos 

Assessoria 

identificado que a organização 
criminosa é estrutura em quatro 
núcleos distintos, dentre eles os 
que fornecem suas contas 
bancárias para o recebimento 
das transferências realizadas 
pelas vítimas (“os conteiros”); 
os que são responsáveis pela 
arrecadação dos valores obtidos 
com as fraudes; aqueles que 
fazem contatos telefônicos com 
as vítimas, aplicando o falso 
perfil; e por último os líderes da 
organização criminosa, os quais 
ostentam viagens, bens e vida 
luxuosa às custas das infrações 
penais praticadas pelo grupo. 

“Em apenas um dos 
casos, a vítima recebeu contato 
de integrantes do grupo 
criminoso e acreditando falar 
com o parente,  realizou 
transferências bancárias para 
várias contas, tendo um prejuízo 
superior a R$ 10 mil”, disse o 
delegado. 

A representação pelas 
medidas cautelares realizada 
pela delegada Judá Maali 
Marcondes, recebeu parecer 
favorável do Ministério Público 
e foi acolhida pelo Núcleo de 
Inquéritos Policiais (NIPO) da 
Comarca de Cuiabá. 

sequestro de veículo, além de 
nove pessoas alvo de bloqueios, 
que  a t ing i ram 71  contas  
bancárias de integrantes da 
organização criminosa. Os 
mandados foram cumpridos em 
Cuiabá, Várzea Grande e no 
Estado de Goiás. 

A investigação buscou a 
identificação de suspeitos 
especializados na prática de 
golpes do “Perfil Falso” realizado 
por meio de aplicativo de 
m e n s a g e n s  ( e m  e s p e c i a l  
whatsapp). 

Neste tipo de fraude 
eletrônica, parte do grupo se 
passa por parente ou pessoa 
próxima das vítimas, usando 
f o t o g r a f i a s  d e l e s  e  s e  
identificando falsamente para em 
seguida, solicitam valores em 
dinheiro utilizando uma conversa 
enganosa. 

As vítimas, pensando se 
tratar de parentes (filhos, netos, 
tios) ou de amigos próximos, são 
ludibriados pela versão contatada 
pelo golpista e acabam realizando 
transferência de valores para as 
contas indicadas por eles. 

O delegado Marcelo 
Martins Torhacs, explica que 
durante a investigação, foi 

Suspeitos usam perfil falso por meio de aplicativo de mensagem   

Foto: Divulgação

CRIME BÁRBARO
Mulher com medida protetiva é brutalmente assassinada 
pelo ex companheiro na frente dos filhos em Araputanga 
Da Redação 

Local onde Pâmela foi assassinada  

Foto: Reprodução

alcoólicas em companhia de um 
terceiro e que tiveram uma 
discussão, o que leva a suspeita 
de um crime praticado por 

onça lo  Ol ive i ra  fo i Gencontrado morto na 
manhã de domingo (21) 

em uma propriedade rural do 
Distrito de Vila Aparecida, no 
município de Cáceres. A vítima 
de 52 anos foi morta com pelo 
menos cinco golpes de faca. 

De acordo com o Boletim 
de  Ocorrência ,  quando os 
policiais militares chegaram ao 
local, a vítima já estava sem 
sinais vitais e apresentava rigidez 
cadavérica.  

No local também não 
havia nenhuma testemunha para 
prestar informações, o que se 
levantou é que o senhor Gonçalo 
e s t a r i a  i nge r indo  beb idas 

vingança.  
O caso foi registrado e 

segue sob investigação da Polícia 
Judiciária Civil. 

VIOLÊNCIA

Homem é encontrado morto com pelo menos  
5 golpes de faca no Distrito de Vila Aparecida 
Da Redação 

Vítima foi morta com pelo menos 5 facadas  

 Foto: Reprodução PJC

RECUPERADO

Jeep Compass roubado em Cuiabá 
é recuperado na região de fronteira 
Da Redação 

Jeep Compass recuperado em Vila Cardoso   

Foto: 17º BPM
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 M a i s  d e  5 0 0  
pessoas são aguardadas 
para participar da XXXIIª 
“Conferência Imagine o 
R o t a r y  f a z e n d o  a  
diferença”, que acontece na 
cidade de Sinop no período 
de 25 a 27 de maio. Serão 
três dias de imersão em 
Rotary com palestrantes 
rotarianos de renome 
nacional. Página 03 

Produtores rurais associados do Sicredi contam com 
mais uma solução para apoiar a atividade. A instituição 
financeira cooperativa disponibiliza linha de crédito rural em 
dólar com taxa pré-fixada. Página 04 

Quase tudo pronto para a segunda edição da Feijoada do Bem, só está 
faltando você adquirir o convite e prestigiar essa grande festa da solidariedade. 
Realizada pelo Grupo de voluntários Amigos para o Bem, a já tradicional feijoada 
acontece no sábado, 3 de junho, das 12h às 17h na Affemat.

40ª EDIÇÃO

Prefeitura lança oficialmente o FIPe 
dia 02 de junho e anuncia atrações 

A Prefeitura de Cáceres, por meio da Secretaria 
Municipal de Turismo e Cultura, lança oficialmente a 40ª 
edição do Festival Internacional de Pesca Esportiva de 
Cáceres – FIPe no próximo dia 02 de junho, às 19h30, no 
auditório Maria Sophia Leite (Sicmatur). Página 03 

Foto: Ronivon Barros 

IMAGINE O ROTARY

Rotarianos de Cáceres participam da 32ª 
Conferência Distrital na cidade de Sinop 

Foto: JCC 

FESTA DA SOLIDARIEDADE

Feijoada do Bem 2023 será no dia 3 de junho na Affemat 

 Página 03 

Foto: Divulgação 

A Polícia Civil, por meio da Delegacia 
Especializada de Estelionato e Outras Fraudes de Cuiabá, 
deflagrou na manhã desta terça-feira (23.05), a Operação 
Falso Amigo, para cumprimento de 21 ordens judiciais, 
entre mandados de prisão, busca e apreensão e bloqueios 
bancários, tendo como alvo uma organização criminosa 
especializada em crime de estelionato eletrônico, na 
modalidade “perfil falso”. Página 06 

OPERAÇÃO FALSO AMIGO

 Polícia Civil cumpre 31 mandados contra 
 suspeitos de atuar com golpe do falso perfil 

Foto: PJC 

Serão ofertados serviços na área da saúde e da 
beleza como limpeza de pele, corte de cabelo, esmalteria, 
design de sobrancelha, depilação de buço e axila, 
massagem, acupuntura, quiropraxia, psicóloga, aferição 
de pressão, teste de glicemia, oficina de tiaras, exame de 
vista, retirada de pequenas verrugas e aula funcional. 
     Página 04 

RESPONSABILIDADE SOCIAL

No mês das mães ação social leva serviços gratuitos de 
saúde, beleza e cidadania na Escola Militar Tiradentes 

Foto: Divulgação 

CRÉDITO RURAL

Sicredi oferece nova linha de crédito rural em dólar 
Foto: Assessoria 

Página 07

ESPORTES
Cáceres celebra sucesso da 
1ª etapa do  Mato-grossense 

de Beisebol e Softbol 
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By Rosane Michels

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
Plutão e de Júpiter,  
indicando um dia tenso, 
especialmente se estiver 
e n v o l v i d o  e m  u m  

romance. Procure manter a calma 
diante de provocações; evite brigas e 
discussões, pois elas podem ganhar 
proporções inimagináveis.

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
P lu tão  e  de  Júpi te r,  
i n d i c a n d o  u m  d i a s  
emocionalmente intensos, 
com enfrentamento de 

problemas em sua casa e em família. O 
período pode estar relacionado com a 
finalização de um difícil processo 
envolvendo um imóvel.

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
P l u t ã o  e  d e  J ú p i t e r,  
indicando um dia  de  
movimento  in tenso  e  
d i f i c u l d a d e s  n a  

comunicação. Procure tomar cuidado com 
as palavras faladas e escritas. O dia pode 
envolver a finalização de um processo 
judicial envolvendo um contrato.

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
Plutão e  de  Júpi ter,  
indicando um dia em que 
você deve ficar longe de 

toda e qualquer transação financeira. 
Não é hora de buscar novas fontes de 
renda nem de se envolver em novos 
investimentos. Há um grande risco de 
perdas.

A Lua se une a Marte em seu 
signo e recebe a pressão de 
P l u t ã o  e  d e  J ú p i t e r,  
indicando um dia tenso, em 
que você deve tomar 
cuidados redobrados com a 

agressividade, sua e das pessoas em seu 
entorno. O período pode envolver a 
finalização de um difícil processo 
emocional.

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
P l u t ã o  e  d e  J ú p i t e r ,  
indicando um dia difícil, de 
enfrentamento de problemas 
n o s  r e l a c i o n a m e n t o s  

pessoais ou de trabalho. Procure não se 
envolver em provocações e preste atenção 
à agressividade, sua e das pessoas em seu 
entorno.

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
Plutão e de Júpiter,  
indicando um dia difícil e 
e n f r e n t a m e n t o  d e  

problemas, especialmente se estiver 
envolvido com uma equipe de trabalho. 
De nada adianta deixar-se levar pro 
nervosismo;  procure  soluções  
racionais.

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
P l u t ã o  e  d e  J ú p i t e r ,  
indicando um dia  de  
problemas e dificuldades 
c o m  s e u s  p r o j e t o s  

profissionais e possíveis planos de 
negócios. Procure revisar cada detalhe 
caso precise apresentar um projeto. Dia 
tenso e intenso, com muitas atividades.

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
Plutão e de Júpiter,  
indicando um dia em que 
você deve estar atento a 

tudo o que envolve seu dinheiro. Adie 
novos negócios e investimentos, e evite 
pedir um empréstimo ou financiamento. 
A s  e n e r g i a s  a p o n t a m  p a r a  
possibilidades de perdas.

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
Plutão e de Júpiter,  
indicando um dia difícil no 
trabalho. Procure não se 

envolver em causas que não são suas e 
evite discussões desnecessárias, 
especialmente com colegas. O dia pede 
cuidados efetivos com sua saúde.

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
P l u t ã o  e  d e  J ú p i t e r,  
indicando um dia em que 
você estará mais voltado 
para suas emoções, que 

p a s s a m  p o r  u m  m o m e n t o  d e  
aprofundamento e intensidade. Questões 
inconscientes podem vir à tona para serem 
solucionadas.

A Lua se une a Marte em 
Leão e recebe a pressão de 
Plutão e de Júpiter,  
indicando um dia de 
e n f r e n t a m e n t o  d e  

problemas com um projeto de 
publicações na internet. É provável que 
haja instabilidade na rede. O dia pode 
envolver pessimismo, portanto não se 
deixe levar pelo baixo astral.

HORÓSCOPO********** **********

Felicitamos a linda aniversariante da 
semana, Franciane Vieira, que festejou 
mais um ano de existência recebendo o 
carinho mais que especial dos familiares e 
rol de amigos. Que Deus guie sempre seus 
caminhos por onde você passar. Desejo 
muita paz, alegria, sorte e sucesso para 
você sempre! Parabéns! 

Destaque especial ao casal Denilson Doro e Fabiana 
Patrícia, que celebraram 25 anos de união. Que a cada dia 
haja mais amor, respeito e felicidades no casamento de 
vocês. Parabéns por esse novo ano de matrimônio.  

Um click super fofo a pequena Elena 
Forgiarini, filha do casal Thomaz e 
Barbara, que completa quatro aninhos de 
vida e encanta a todos com seu jeitinho 
alegre de ser.  Que Papai do Céu lhe 
conceda muita saúde e felicidades. 
Beijinhos gatinha!!! 

No rol dos aniversariantes 
da semana o rotariano Arci 
Rezende que recebe os 
c u m p r i m e n t o s  d o s  
companheiros do Rotary, 
dos familiares e amigos. 
Nossos votos que a saúde, a 
paz e a prosperidade estejam 
presentes nesse novo ano de 
vida.  Felicidades sempre 
grande companheiro! 

*************

*************

**********************

**********************

Quem colhe mais uma rosa no jardim da 
vida é a maestrina Maria Madalena Souza 
Pinto, que recebe o carinho especial dos 
filhos e amigos. Que a felicidade seja uma 
constante e que os dias futuros sejam de 
harmonia e realizações. Feliz aniversário!!  


	Página 1

